



Kreisverband Passau-Stadt

Artikel vom 31.03.2018

Artikel im Passauer Tölpel

Passauer Tölpel

Lasertag-Veranstaltung der Jungen Union im Passauer Tölpel

Wir freuen uns, dass der Passauer Tölpel den Lasertag-Ausflug unserer Jungen Union mit unserem CSU-Kreisvorsitzenden Holm Putzke aufgegriffen hat, um zu erläutern, was Lasertag (auch: Laser-Tag oder Lasergame) eigentlich ist (Sport, Spiel und jede Menge Spaß) und damit gleichzeitig ein bisschen Werbung für die Lasertag-Arena in Heining zu machen. Wir empfehlen, dort mal hinzugehen - ein Besuch lohnt sich. Ein tolles Team-Event.

[#lasertag#jupassau](#)